Laon, le 26 juin 2019

Réunion à la préfecture de l'Aisne sur la situation de la MATT à Moncornet et Chaourse

Nicolas Basselier, préfet de l'Aisne, a organisé le mercredi 26 juin 2019 une réunion sur la situation de la MATT, en présence de Xavier Bertrand, président du conseil régional des Hauts-de-France, d'Aude Bono-Vandorme, députée, de Nicolas Fricoteaux, président du conseil départemental, de Guillaume Trèves, président du groupe Trèves, des autres élus du territoire et des représentants des salariés de l'entreprise.

En 2017, le groupe Trèves avait mandaté Altédia et Nord France Invest pour rechercher un repreneur du site. Une fermeture était prévue en 2020 en cas d'absence de solution de reprise.

Le groupe Trèves, conscient qu'aucune solution viable de reprise ne se dessine à l'heure actuelle, a informé les élus et les représentants syndicaux de sa décision de maintenir le site et de poursuivre son activité. Pour cela, le groupe affectera des commandes de constructeurs, qui sont en cours de discussion et transférera au besoin de l'activité d'autres sites.

Une nouvelle réunion sera organisée avant la fin de l'année pour faire un point de situation.